



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA
Lima, 28 de Octubre de 2008

La señora Nancy Obregón Peralta, Congresista de la República por el departamento de San Martín, saludó el día de hoy el exitoso paro de Moyobamba y Rioja en defensa de los intereses de la población, dijo, sus demandas son justas, y que las bases han salido a las calles para protestar democráticamente para que el pueblo sea escuchada por las autoridades de turno.

Obregón señaló que he tomado conocimiento sobre las justas aspiraciones del pueblo en la búsqueda de mejores condiciones de vida por ello exigo la inmediata respuesta del Gobierno regional de San Martín en atención de los 29 puntos que tiene como plataforma de lucha del pueblo de Moyobamba, por que Moyobamba y rioja son pueblos con extrema pobreza que necesita la ejecución de obras en los distintos sectores de la ciudad.

Es por ello, que tengo la firme decisión de coordinar y apoyar en la gestión para encontrar soluciones adecuadas a los distintos problemas existentes no solo en Moyobamba sino dentro de la Región.

Yo les pido a los hermanos de Moyobamba trabajar juntos para poder solucionar los problemas existentes, y desde este despacho coordinar las acciones necesarias en beneficio de la población, sin distinción de ningún tipo y hacer juntos una sola fuerza.

Con el ruego de su difusión.



Oficina de prensa despacho
Congresista Nancy Obregón Peralta